
 

 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL 

Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de Setembro de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 09:00 

(nove horas), reuniram-se na sede do AME,  o conselho fiscal, conforme lista de presença. Sendo 

discutida a prestação de contas do segundo quadrimestre de 2022, dado início a reunião pelo Sr. 

Jeronimo Gadens do Rosario, agradecendo a presença de todos e apresentando a ordem do dia, após 

a contadora Eliane Aparecida Basso Cravador apresentou planilha resumida das despesas do segundo 

quadrimestre de 2022, com aprovação unanime dos participantes da comissão. Em seguida o Diretor 

Financeiro Clemerson Luiz Borges apresentou planilha com os saldos dos repasses realizados e  a 

serem realizados até o mês de agosto de 2022,  apresentou  também previsão de despesas para os 4 

(quatro) últimos meses de 2022, com folha de pagamentos, encargos sociais, despesas com a  

manutenções das atividades administrativas do Consórcio e despesas de capital para aquisição de 

equipamentos previstos, o que resultou uma previsão de superavit financeiro para o exercício de 

2022, diante disto foi sugerido a suspensão dos repasses da taxa administrativa, que deverá ser 

apresentada na Assembleia Geral dos  Prefeitos para aprovação conforme Art. 19ª  § IV do Estatuto 

Social. Ressaltou que os repasses das despesas de pessoal e  taxas de despesas administrativas do 

SAMU devem continuar sendo realizados pelo municípios com base em funcionamento, ficou definida 

nova reunião da Assembleia Geral  para o dia 14/10/2022 preferencialmente no formato presencial 

para uma melhor comunicação. A definição de suplentes dos membros do conselho fiscal será 

definida na Assembleia Geral. Por fim foram esclarecidos dúvidas e questionamentos dos 

participantes, dentre elas a Contratação de médicos, início dos atendimentos e valores dos exames. 

estavam presentes na reunião de forma presencial os participantes que assinaram a lista de presença 

em anexo e no formato online: Viviane Oliveira (Guarapuava), Valdecir Valick Laranjeiras do Sul, 

Prefeito Fábio de Nova Laranjeiras, Alain de Pinhão, Jerson Lima. Oportunidade em que foi encerrada 

a presente reunião com a lavratura da Ata, assinada por mim, Agente Administrativo do Consórcio, 

Hemelly Boiko Djubatie, e pelo Coordenador do Conselho Fiscal, Jeronimo Gadens do Rosario. 

 

 

    Jeronimo Gadens do Rosario                                                          Hemelly Boiko Djubatie 

COORDENADOR DO CONSELHO FISCAL                                              AGENTE ADMINISTRATIVO 
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